

Le nouvel Institut de formation d'aides-soignants de Lillebonne a été inauguré le 6 avril 2023. L'établissement installé dans des locaux de 375 m² a ouvert en novembre dernier et avait accueilli sa première promotion de 22 élèves. Cette nouvelle structure est issue d'une collaboration entre le [GROUPE HOSPITALIER DU HAVRE](#) / T : 02.32.73.32.32 (GHH) et le [CENTRE HOSPITALIER INTERCOMMUNAL](#) / T : 02.35.38.34.52 (CHI) de Lillebonne. Pour rappel, l'État a décidé de lancer un plan d'augmentation des places en formation sanitaires et sociales et 6 600 places en plus ont alors été prévues pour la formation d'aides-soignantes. www.ch-havre.fr